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《 》施政方針に対する質問者一覧
（平成 年 月定例会）19 6

【 】6 18月 日（月）

佐 藤 英 治 議員1.
①シャッターオープン事業

★どのような構想か（エリアも含めて）

★中心市街地活性化法との整合性

②うらと子どもパスポート

★経過と実情

★県内拡大の意図

③住民参加型公募債

★他市の状況（実例と成果）

★今後の進め方

★教育環境の整備の具体案について

④再生法

★この法の目的と市の対応

⑤組織の見直し

★重点と考える点

★人的構想

⑥広域化について

★斎場の協議状況

★新時代の広域行政への考え

⑦合併への議論

★市長の積極的議論に転化した理由

小 野 幸 男 議員2.
①元気です塩竈

★商業振興の取り組み状況について

②安心です塩竈

★高齢者福祉の考え方

★地域介護の拠点として地域包括支援センターについて

★小規模特別養護老人ホーム整備の考え方

③大好きです塩竈

★バス交通体系の本市の対応について

★うらと子どもパスポート事業の推進方について
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④さらなる行財政改革の推進

★斎場業務の進捗状況と広域化についての考え方

⑤高齢者の健康づくり

★前立腺がん検診事業について

鎌 田 礼 二 議員3.
①海辺の賑わい地区

★計画段階の試算とオープン後との比較

★中心商店街への回遊の具体的な方策は

★今後の開発計画（進め方）について

②学校力と学力向上

★学校力とは

★塩竈市内児童・生徒の学力は他市町と比べてどうか

③学校の安全

★校舎の耐震工事の進め方について

④広域行政

★斎場業務の広域化とは

★塩竈斎場のサービス（清掃）について

★現在の塩竈斎場の将来は

【 】6 19月 日（火）

中 川 邦 彦 議員4.
①元気です塩竈

★港湾の整備と塩釜港の港湾機能の強化について

★北浜造船各社の移転計画について

★移転後の緑地計画と住環境の整備について

②大好きです塩竈

★人口対策と交流人口対策について

★市民と行政による協働のまちづくりについて

③行財政改革の推進

★職員定数の削減と職員給与の適正化について

★事務事業の見直しについて

★受益者負担について
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東海林 京 子 議員5.
①元気です塩竈

★商業振興の取り組みについて

・シャッターオープン事業について

・住民の居住地域内の製造小売店の再生について

★地域経済の活性化・雇用対策について

・人口減少の歯止め策について

・雇用の安定、働き続けられる制度の確立について

②安心です塩竈

★防災対策について

・危険箇所の点検と対応について

（崖崩れ対策並びに持ち主不在の廃屋の放置対策）

★少子化対策について

・子育て家庭に対する助成制度について

★高齢者福祉について

・市内の老健施設・特養ホーム等の入所待機者の解消について

★市立病院について

・療養型病床の現状と今後の方針について

・人工透析の再開について

③大好きです塩竈

★学校教育について

・これまでの教育方針とこれからの教育方針の主たる違いについて

・学校力を高めるとは具体的にどういうことか

★しおナビ１００円バスについて

・東西線（大日向・玉川・母子沢及び牛生・芦畔・舟入地区）の

路線新設について

・本町・マリンゲート・青葉ヶ丘・千賀の台への乗り入れについて

阿 部 かほる 議員6.
①「日本で一番住みたいまち塩竈」の将来展望について

★「平成１９年度を新時代に向けたスタートの年と位置付け…」とあ

るが、２０年・３０年後の塩竈市の姿・位置付けについて

②道州制導入と市町村合併の基本的な考え方と方針について

★市民の意見をどのような方法で集約するのか

★特例法の適用期限以内に結論を出すのかどうか

③教育環境について

★家庭教育・学校教育・社会教育の今後の取り組みについて

④バス交通体系について

★「しおナビ１００円バス」利用者への配慮について
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【 】6 20月 日（水）

浅 野 敏 江 議員7.
①市政運営の基本的な考え方

★少子高齢化時代における本市の取り組みについて

②元気です塩竈

★ブランド化についての市の考え方

★ロゴマークの制定と活用について

③安心です塩竈

★不審者情報提供システムの活用方法について

④大好きです塩竈

★浦戸地区を含む本市の人口対策の具体的な取り組みについて

小 野 絹 子 議員8.
①市民生活の実態把握と福祉施策について

★増税による市民への影響について

★乳幼児医療費無料化の年齢拡大について

★介護保険の保険料、利用料の減免について

★「藻塩の里」の恒久整備について

②地域公共交通について

★バス路線の拡大について

★北駅設置について

③まちづくりと産業施策について

★中心市街地への回遊策について

★大型商業施設開店後の地元商店やマリンゲートへの影響、交通問題

について

★区画整理事業の今後の取り組みについて

★浦戸のカキ処理施設への市の助成について

★越の浦春日線の整備について

伊 藤 栄 一 議員9.
①市政運営の基本姿勢

★平成１５年、市長がかわり長期総合計画は５つの柱に沿って細部に

わたり説明を受けてきたが、今回の施政方針は３点に集約されてい

る。その真意は



- -5

②元気です塩竈

★水産業の振興

・漁船誘致活動と塩竈市魚市場の優位性とあるが、県内の気仙沼、

石巻、女川と比較した場合、塩竈市魚市場の優位性は何か

★商業振興

・シャッターオープン事業を具体的に

③安心です塩竈

★市立病院について

・毎年多額の繰出金を行うものか、それ以外の考え方について

④大好きです塩竈

★学校教育

・塩竈独自の教育、教師の指導力、道徳、絆、マナー、ルールにつ

いて

★浦戸地区の活性化

・農業振興を図るため、宝の島浦戸を思い切って開墾し、一部フラ

ワーアイランドに貸与してはどうか

★本町、市民活動推進室

・増設を検討しているとあるが、今野屋跡地利用の考えはないのか


